
第 １ 回 学 校 運 営 協 議 会

≪参加者≫ ※ 敬称略

・学校運営協議会委員

小杉 満理子 渡邊 欣宥 横島 聡子 中村 節子

長 尚 和田 佐奈子 小嶋 英史 （欠席）

桑田 智子 髙橋 美恵子（校長）

・事務局

坂本 順子(教頭） 大嶋 亨（教務主任） 柳澤しのぶ（地域連携教員)

（欠席）

・地域学校協働活動推進委員 大貫 義見（南河内公民館社会教育指導員）

１ 日 程 令和元年５月９日（木）

（１）学校運営協議会 １３：００～１３：５５ 会議室

・学校経営について（説明）

・学校運営について（協議・承認）

・地域で育てたい児童像について（協議）

※配付資料 学校概要・学校経営方針

（２）教室参観 １４：００～１４：４５ 各教室

（３）学校校運営協議会 １５：００～１５：４５ 会議室

２ 運営協議会の内容

新しい委員の方を含め、本年度最初の学校運営協議会を開催した。学校長か

ら令和元年度の学校教育目標や学校運営方針、本校の実情を踏まえた教育重

点項目をお伝えしました。運営委員の皆様より、学校教育の運営方針につい

て承認をいただきました。

その後、５時間目に全学年の授業を参観し、委員の皆様からのいろいろな

ご意見や授業参観の感想を頂戴しました。

【議事録の一部抜粋】

校長：「かしこく やさしく たくましく」は開校から 25 年間続けたきた教育目

標ですそれに基づき、今年は特に、「たくましく」で、学力を支える体力を

育てたいと思います。日課を変更し、中休みを 5 分長くして毎日 25 分間にし

ました。水曜日の昼休みは掃除をしないでその分を昼休みに、４０分間のロ

ング昼休みにしました。週 1 回の業間活動を実施し、月 2 回は行いたいと思
っています。6 月は基礎体力つくり、持久走大会の頃には大会に十分練習し
て望めるようにします。負担にならないように気をつけていきたいと思いま

す。

中村：ロング昼休みはとてもよいと思いました。

校長：外でクラスの全員で遊ぶ日を設けています。ときには 1 年生と 6 年生、2
年生と 5 年生、3 年生と 4 年生の組み合わせで遊ぶ日を計画しています。
そして、縦割り班で遊ぶなかよしタイムの日、自由に遊ぶ日の４つの組

み合わせになっています。



中村：どんな遊びをしますか。

校長：まだこれからですが・・・

長： よりよい集団作りに大事なことだと

思いました。認め合い協力し合う心

づくりを進めて欲しいです。

渡辺：他に意見がございませんでしたら、拍

手で承認をお願いします。

（拍手）

承認いただきました。

校長先生大いにがんばってください。

【授業参観を終えて】

委員：１年生は、無邪気でいいですね。本当に学校を楽しんでいる。

委員：１クラスが２０人くらいで、先生の目が届きます。低学年で学校に

慣れるまでは少人数がよいと思いました。

委員：書道の授業では、ひらがなが上手で驚きました。英語が教科になり

ました。シャワーのように英語を浴びて欲しいです。

委員：３・４年生では運動会のダンスの練習でした。あと少しで仕上がり

ですね。英語の授業は初めて見ました。日本語の声が大きくなって

しまわず、英語での対話になるとよいのではないでしょうか。

１年生 音楽の授業

【次回へ向けて】

今回の協議の中で、「あいさつ」「地域とのつながり」「教科としての英語」な

どのキーワードが出てきました。

今後の学校運営協議会にて、学校としての取組をお伝えし、協議しながら、よ

りよい児童の成長のために努力していきます。

３ 今後の日程

５／２５（土）運動会に来賓として参加

７／１２（金）音楽集会参観 協議

９／２５（水）文化芸術派遣事業

１２／ ７（土）家族参観・学年発表会参観

２／１４（金）５校時授業参観

学校評価について

次年度の運営方針について




